

新型コロナウイルス大流行

正しい手の洗い方

手洗いの前に

- ・爪は短く切っておきましょう
- ・時計や指輪は外しておきましょう



流水でよく手をぬらした後、石けんをつけ、手のひらをよくこすります。



手の甲をのぼすようにこすります。



指先・爪の間を念入りにこすります。



指の間を洗います。



親指と手のひらをねじり洗います。



手首も忘れずに洗います。

石けんで洗い終わったら、十分に水で流し、清潔なタオルやペーパータオルでよく拭き取って乾かします。

世界的大流行となっています新型コロナウイルスですが、今のところ十勝管内では1名の感染のみで上士幌では出ていません。ですが油断せずに予防を心掛けていきましょう。



日頃の手洗い・うがいの他に、お店や病院の入り口にはアルコール消毒液が置いてありますので、行った時と帰る時に消毒を行えば様々な感染症予防になりますので少しでも意識していきましょう。



今月のお菓子作りは中止となりましたが、飾りつけなどに力を入れた月でした。皆さんの協力のもと華やかなデイサービスになっています。

お知らせ



現在デイサービスでは新型コロナウイルス等の感染対策の為に、朝の送迎時に体温を測定させていただいており、皆さまにはご不便をおかけしていますが、引き続きご協力の程よろしくお願いいたします。